

学校だより

小野っ子

かしこく ゆたかに たくましく

霧島市立小野小学校 児童数206名 令和5年9月号

一期一会

校長 髙見 憲次



木陰に吹く風に少しだけ涼しさを感じる頃となりました。日中 はまだまだ暑く,今後も熱中症に十分気を付けていきながら子供 たちの様子を見ていきたいと思います。

全校集会で子供たちに彼岸花の話をしました。学校の周りにも たくさん花を付けている彼岸花。子供たちもそのことに気付いて くれていました。

彼岸花は, その美しい花弁で秋の訪れを知らせる花として日本 の文化を感じさせてくれます。このような自然からの知らせに気 付く感性を持っている子供たちがいてくれることをうれしく思い

学校の周りに咲いた彼岸花

「別れの花」とも呼ばれるこの花は,一期一会の大切さを教えて くれます。子供たちにとっての日常は、毎日が新しい学び、経験との出会いです。二学期がス タートしてから1か月が経ち、それぞれが一歩一歩前へ進んでいます。

10月にも様々な行事が予定されています。2年生・5年生が授業を提供する姶良・伊佐地区 の研究公開、高学年が出場する市陸上記録会、PTA主催の小野フェスなどなど、大きな行事 も控えています。また、国体についてハンドボールの試合を参観する学年もあります。

一つ一つの経験をとおして知識や興味関心を高め,心を成長させていってほしいと思います。 彼岸花が咲いている時期は短いですが、心にずっと残り続けます。心に残る経験の機会を-期一会として今後も提供できればと考えています。

全校集会の話の最後に、「今皆さんが頑張っていることは、そのまま中学校でも役に立ちま す。覚えることやできるようになってほしいことがたくさんあります。皆さんならきっと大 丈夫。先生方のおっしゃることをしっかりと聞いて、自分で考えながら生活することで、き っと何でもできるようになるはずです。夏から秋に変わるときに咲く彼岸花。季節が変わりま した。いろんなことが落ち着いてできる季節です。一緒に頑張りましょう。」と結びました。

三学期の子供たちの様子から

9月に入って、子供たちの活動も元気いっぱいです。児童会が呼びかけて、朝自主的に子供たちがあい さつ運動に取り組んでいます。朝から元気なあいさつが通い合う小野小学校となっています。

校庭いっぱいに生えていた草を子供たちが自主的に草取りに取り組んでくれました。きれいになってい く校庭で子供たちが休み時間ドッジボールや鬼ごっこに元気いっぱい活動しています。縦割り集会では、 全校児童が縦割りグループで一緒にドッジボール等のレクリエーションに取り組みました。9日(土)には 5年生が小野っ子チャレンジワークで職業体験学習に取り組みました。建設業や福祉関係、整骨院等の企 業や事業所の皆さんに御協力をいただき、大変貴重な学習に取り組むことができました。









【朝の長縄跳び】

【縦割り集会】

【チャレンジワーク】

1学期の反省点を生かして

1学期の教育活動についての保護者アンケートを行い、たくさんの保護者の皆さんから御回答いた ┃だきました。学校への評価では,環境整備として校舎の設備面ではトイレ等に関する御意見をいただ ┃きました。市教育委員会へ改善についてお願いを行い,検討をしていただいています。また,児童へ | の指導や声かけについて配慮を希望されていることについては,全教職員で研修を行い,よりよい指 導に取り組んで参ります。

- ▌1 子どもは,楽しく登校できており,安心して小野小学校に任せられる。・・・3.4 2 学校は,子供たちの安全指導や心身の健康づくりに取り組んでいる。・・・3.3
- 3 学校は、子供たちの基礎学力向上のために積極的に取り組んでいる。・・・3.3 4 学校は、子供たちの体力向上のために積極的に取り組んでいる。・・・3.4
 - 6 学校は、子どもや学級・学校の様子を保護者へよく伝えている。…32 学校は、子供たちの基本的生活習慣や規範意識を育てている。・・・3.3
- 学校の教職員は、保護者から相談しやすく、保護者が連絡・相談したことに対し、適切に対応している。・・・3.3 8 学校は、環境が整えられてきれいにしてある。・・・3.3
- ▶ 9 わたしは、子どもの基本的生活習慣や規範意識を育てている。・・・3.2 10 わたしは、子どもの健康づくりに取り組んでいる。・・・3.2
- ▌11 わたしは,子どもの宿題や家庭学習に目を通している。・・・3.2 12 わたしは,学級・学校からの連絡・お知らせ等に目を通している。・・・3.5
- 13 わたしは、PTA活動に積極的に参加している。・・・3.2

9月8日(金)は、元小学校教頭先生でいらっしゃって、リコーダー奏者の徳田豊志氏に 「毎日がわくわくどきどききらきら」という演題で講話とリコーダー演奏をしていただきま

徳田先生からは、「子供さんのよい点を5つ思い浮かべてください。私たちはだめな点に |ばかり目を向けがちですが,よさをのばす気持ちが大切です。」といった貴重な助言をいた

れた一言集をバックにリコーダー を演奏してくださいました

体育館は天気がよすぎてむし暑 ですが、 涼しげな音色や優 を過ごすことができました。

来年もPTA講演会を開催しま すのでぜひ御参加ください







8月20日(日)は、PTA愛校作業が ありました。たくさんのPTA会員の皆 さんや高学年児童, 東前自治会の皆さん 校庭内外や地区公民館駐車場の草刈 側溝の泥上げ, 遊具のペンキ塗り等 に取り組んでいただきました。また,深 田造園さんには剪定やトラック運転等の ボランティアに御協力いただきました また、8日の授業参観・学級PTAの際 には当日欠席された会員の方々に体育館 校庭のトイレ清掃をしていただきまし た。別日にJA女性部の方々も草取りを してくださいました。皆さんの御協力に 感謝しています。

10月及び2学期の主な行事予定

10日(火) 国体観戦(4年)

11日(水) 国体観戦 (5.6年)

12日(木) B校時

下校時刻 (1.2年14時35分頃3~6年15時20分頃)

14日(土) 土曜授業日

17日(火) 小野小学校研究公開

F校時刻(2·5年15時頃その他の学年13時15分頃)

19日(木) 市小学校陸上記録会

2 4 日(火) 新1年生就学時健康診断 (シビックセンター)

28日(土) 小野フェス準備

29日(日) 小野フェス

11/ 1(水)~7(火) 県民週間

11/2(木) 6年生とグランドゴルフ交流10時45分から

11/7(火) 市音楽のつどい3年生参加

11/11(十) PTAミニバレーボール大会

青少年劇場落語鑑賞下校時刻全学年15時30分 11/17(金)

11/27(月) 修学旅行 ~28日(火)

12/8(金) 学級PTA, 新中1制服採寸 学校保健委員会

12/22(金) 終業式



